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Фракция ЛДПР в Законодательном Собрании Иркутской области 
2 созыва действует с 2013 года. Руководителем фракции в сентябре 
2013 года избран Кузнецов Олег Николаевич.

Участие в работе сессий

В течение отчетного периода было проведено 10 сессий Законода
тельного Собрания Иркутской области. Депутаты фракции ЛДПР при
няли участие в работе сессий в полном составе: Ершов Дмитрий Ми
хайлович, заместитель председателя комитета по собственности и эко
номической политике, Кузнецов Олег Николаевич, член комитета по 
законодательству о государственном строительстве области и местном 
самоуправлении, Любенков Георгий Александрович, член комитета по 
бюджету, ценообразованию, финансово-экономическому и налоговому 
законодательству, Магдалинов Сергей Юрьевич, заместитель председа
теля комитета по социально-культурному законодательству.

Законотворческая деятельность (поправки, инициативы, депутат
ские запросы).

За отчетный период депутатами фракции ЛДПР внесено 25 попра
вок в Законы Иркутской области.

Депутатский запрос на 47-й сессии -  16.02.17 Олега Кузнецова, 
Георгия Любенкова, Дмитрия Ершова и Сергея Магдалинова, адресо
ванный губернатору Иркутской области, касается аэропорта Иркутска, 
100% акций которого 2015 году было передано в собственность Иркут
ской области для привлечения инвестора для модернизации аэропорта 
на условиях государственно-частного партнерства, а также для увели
чения пассажиропотока до 3 млн человек к 2020 году.

Депутат от ЛДПР Олег Кузнецов держит на контроле вопрос фи
нансирования проектно-сметных документаций на социальные объек
ты. Так, 10 ноября на 55-й сессии Законодательного собрания региона 
Олег Кузнецов поинтересовался, как будет решаться проблема поиска 
финансов на подготовку проектно-сметной документации на строи
тельство школ в районах, где нет на это собственных средств. Он отме
тил, что ранее полученный от министра образования области Валенти
ны Перегудовой ответ о том, что это не полномочия субъекта РФ, его 
не удовлетворил. На сессии представители Минстроя пояснили, что 
сейчас разрабатывается система субсидирования для территорий на со
здание проектов не повторного применения, то есть -  не типовых.

В апреле 2017 г. депутата Георгия Любенкова инициирована про
верка контрольно-счетной палатой Иркутской области правомерности 
Порядка кредитования, использования и возврата муниципальными об



разованиями Иркутской области бюджетных кредитов, полученных из 
областного бюджета, утвержденного постановлением Правительства 
Иркутской области от 20.02.2017 г. № 100-пп.

На 55 сессии Законодательного Собрания Иркутской области 10 
ноября депутаты приняли в первом чтении проект закона Иркутской 
области «Об областном бюджете на 2018 год и на плановый период
2019 и 2020 годов». Предварительно проект закона рассматривался на 
заседаниях всех постоянных комитетов и комиссий областного парла
мента, а также на публичных слушаниях. Свои предложения по финан
сированию из областного бюджета важнейших для города Брат
ска статей расходов внес депутат от ЛДПР Георгий Любенков и для 
города Усолье-Сибирское депутат Олег Кузнецов.

В августе депутатом Георгием Любенковым проведена подгото
вительная работа по формированию областного бюджета на 2018 год и 
осеннему уточнению бюджета на 2017 год. Принято участие в совеща
нии по вопросу сбалансированности бюджета МО г. Братска на 2017 
год, по результатам совещания принято решение о выделении муни
ципалитету дотации на сбалансированность на 2017 год в сумме 224 
млн. руб. Подготовлены и переданы в ЗакСобрание и в Правительство 
Иркутской области предложения в областной бюджет на 2018 год и на 
плановый период 2019-2020 годов, среди них: финансирование завер
шения строительства в городе Братске дороги улицы Возрождения от 
улицы Комсомольской до улицы Косаченко со строительством путе
провода через улицу Мира, финансирование проектно-изыскательских 
работ по строительству перинатального центра в городе Братске с по
следующим строительством объекта в 2019-2020 годах; строительство 
за счет областного бюджета многоквартирного жилого дома для врачей 
в городе Братске в 2018-2020 годах, выделение средств на реконструк
цию стадиона «Труд» в Падуне, оказание финансовой помощи из об
ластного бюджета для обеспечения сбалансированности бюджета. 
Часть из этих предложений учтена в проекте закона о бюджете, осталь
ные предложения переданы для включения в проект постановления к 
закону «Об областном бюджете на 2018 год и плановый период 2019-
2020 годов».

Параллельно работа ведется по подготовке ряда социально 
направленных законопроектов, в их числе -  по изменениям в областной 
закон по предоставлению бесплатного питания школьникам из мало
обеспеченных и многодетных семей, обучающихся в частных общеоб
разовательных учреждений, для чего направлены запросы в Правитель
ство Иркутской области.



Работа с избирателями, работа общественных приемных

Много внимания депутаты фракции ЛДПР и их помощники в те
чение 2017 года уделяли работе с избирателями, проводя приемы граж
дан в городах Иркутске, Братске, Ангарске, Усолье-Сибирском, в том 
числе информируя их о работе фракции и участвуя в рассмотрении об
ращений граждан по различным вопросам. Депутаты фракции ЛДПР 
активно взаимодействовали с органами исполнительной власти Иркут
ской области и муниципальными органами управления на местах.

В течение 2016 года было рассмотрено более трех сотен обраще
ний граждан.

Примерная тематика обращений:
- оказание финансовой (благотворительной) помощи - 15%
- жилищно-коммунальное хозяйство - 45%
- юридическая помощь -  15 %
- культура -  5%
- предоставление мест в д/сады -  10%
- прочие вопросы -  10%.

Основным вопросом, волную
щим жителей региона по-прежнему 
остается организация капитального 
ремонта общедомового имущества 
многоквартирных домов. Депутатами 
и их помощниками проведена боль
шая разъяснительная работа по дан
ному вопросу по всем обращениям, в 
том числе устным и телефонным. 
Кроме того, в тематике обращений 

граждан: другие вопросы ЖКХ, здравоохранения, культуры, трудо
устройства, оказание благотворительной помощи и прочее.



За помощью к депутатам фракции обращались как граждане, так и 
представители учреждений образования и культуры, а также предста
вители общественных организаций.

Для оказания квалифицированной юридической помощи гражда
нам депутаты фракции привлекали к работе в общественных приемных 
партийных и сторонних юристов-профессионалов.

Большинство обращений граждан рассмотрено положительно, 
часть находится в стадии решения, по многим даны разъяснения и кон
сультации, часть запросов находится на контроле у депутатов.

Как яркий пример решения вопросов депутатами фракции ЛДПР 
и оказания помощи нуждающимся гражданам можно привести следу
ющее.

С вопросом об улучшении жилищных 
условий в приемную ЛДПР, расположен
ную по адресу: г. Усолье-Сибирское, Ле
нинский проспект, 72, обратилась местная 
жительница Кристина Сутурина. Девушка, 
имеющая статус ребенка-сироты, в ходе 
встречи с депутатом Законодательного Со
брания руководителем фракции ЛДПР Оле
гом Кузнецовым и его помощников Евге
нием Головневым рассказала, что много лет 

не может получить положенную по закону квартиру от государства. На 
данный момент матери двоих детей, совместно с супругом-инвалидом, 
приходится снимать жилье. На протяжении ни одного года усольчанка 
бьется в «закрытые двери» местной администрации, по её словам, оче
редность на получения жилья постоянно меняется.

Городская администрация всё таки выделила усольчанке жилье, 
которое не отвечает установленным санитарным требованиям -  семье 
из 4 человек, была выделена небольшая комнатка в общежитии, в 
ужасном состоянии.

Депутат Законодательного Собрания Олег Кузнецов взял обраще
ние на контроль. На сегодняшний день усольчанке предоставили новую 
комфортабельную квартиру.

В течение отчетного периода депутатами фракции были подготов
лены и проведены:

• Массовые встречи с избирателями по вопросам разъяснения 
населению законодательства в сфере ЖКХ.

• Рабочая встреча с представителями Фонда капитального ре
монта многоквартирных домов Иркутской области;



• Молодежная организация ЛДПР совместно с депутатами Об
ластного парламента провела экскурсию и круглый стол в Законо
дательном Собрании Иркутской области

В ходе мероприятия в одном зале удалось собрать депутатов Зако
нодательного Собрания от ЛДПР Дмитрия Ершова и Сер
гея Магдалинова, аппарат ИРО ЛДПР во главе с координатором Вик
тором Галицковым, представителей Иркутского Городского школьного 
парламента, Молодёжного парламента при Законодательном Собрании 
Иркутской области, Молодёжной Думы города Иркутска, Молодёжной 
мэрии и Молодёжной организации ЛДПР города Братска.

Кроме того, за отчетный период, в рамках работы с избирателями 
в Иркутской области открылись три новых общественных приемных 
ЛДПР - в Усть-Илимске, Зиме и в е .  Пивовариха Иркутского района. 
Идея была осуществлена при руководстве и непосредственном участии 
координатора ИРО ЛДПР Виктора Галицкова. В планах работы - орга
низация встреч населения с депутатами Законодательного Собрания 
для непосредственного общения, отчетов депутатов, юридической и со
циальной помощи жителям Иркутской области.

Было продолжено сотрудничество и взаимодействие с админи
стративными структурами и общественными организациями городов 
Иркутска, Братска, Ангарска и Усолья-Сибирского.

Было продолжено сотрудничество и оказана поддержка ветеран
ским и другим некоммерческим общественным организациям: оказана 
финансовая помощь для поздравления ветеранов с юбилейными дата
ми. Организовано поздравление ветеранов войны, тружеников тыла и 
вдов городов Иркутска, Братска Ангарска и Усолья-Сибирского.

При рассмотрении обращений граждан по различным вопросам 
депутаты фракции ЛДПР активно участвовали в круглых столах, семи
нарах и депутатских слушаниях, взаимодействовали с органами испол
нительной власти Иркутской области и муниципальными органами 
управления на местах.

Неоднократно проходили рабочие встречи депутатов Законода
тельного Собрания Иркутской области с депутатом Государственной 
Думы Российской Федерации от ЛДПР Андреем Луговым. Так 28 но
ября на встрече обсуждался вопрос экологии озера Байкал. На сего
дняшний день депутаты ЛДПР выдвигают три социально
экологических требования, которые должны быть выполнены если не 
на региональном уровне, то на уровне федерального центра.



Поддержка спортивных мероприятий и проектов военно -  
патриотического направления

Депутаты фракции ЛДПР 
приняли участие в «Лыжне Рос
сии-2017» в Иркутском районе и 
Братске. Во главе с координатором 
ИРО ЛДПР Виктором Галицко- 
вым в массовом забеге приняли 
участие депутаты и активисты 
Молодёжной организации ЛДПР.
Братчане приняли участие в мас
совой лыжной гонке «Братская лыжня-2017», которая состоялась на 
территории залива Братского. В спортивном мероприятии приняли уча
стие и депутаты Думы г. Братска от ЛДПР. По окончанию гонок депу
таты вручили заслуженные награды победителям. Победители и призе
ры были награждены кубками и грамотами, а все участники соревно
ваний получили памятные значки.

В День Защитника Отечества 
во многих городах области при по
мощи депутатов Законодательного 
собрания были проведены празд
ничные митинги. В Иркутске, Ан
гарске, Братске, Усолье-Сибирском 
непосредственное участие в меро
приятиях приняли депутаты Олег 
Кузнецов, Дмитрий Ершов, Георгий 
Любенков и Сергей Магдалинов.

При поддержке депутата Георгия 
Любенкова и его помощников в Брат
ске состоялся турнир по хоккею на 
кубок ЛДПР среди школьных и дво
ровых команд. На средства партийцев 
были приобретены награды победите
лям: кубок, медали и сладкие подарки 
всем юным хоккеистам. Создать атмо
сферу праздника спорта, укрепить 
приверженность детей к здоровому 

образу жизни, придать новый виток развитию детского дворового спор
та - вот главные цели партийцев.



Открыть лыжную секцию в Пиво- 
варовской школе помогли депутат Зако- 
одательного Собрания Иркутской обла
сти Олег Кузнецов и координатор ИРО 
ЛДПР Виктор Галицков. Совместно с 
ДЮСШ Иркутской области они предо
ставили секции необходимый комплект 
лыжных принадлежностей. По словам 
школьного учителя физкультуры Татья

ны Вотяковой, польза от открытия секции многоплановая. Дети не 
только научатся правильно «стоять на лыжах», координировать свои 
движения, будут развиваться физически -  они теперь намного больше 
находятся на свежем воздухе. Следует добавить, что секция работает на 
бесплатной основе.

На льду озера Байкал в поселке Сахюрта Ольхонского района 10- 
12 марта 2017 года состоялся Байкальский марафон на коньках, участие 
в котором принял депутат от ЛДПР Дмитрий Ершов. Всего в марафоне, 
который проводится пятый год подряд, приняли участие 180 человек в 
возрасте от 4 до 67 лет. Мы живём в уникальном месте, рядом с Байка
лом, и организация таких соревнований позволит, кроме всего прочего, 
развивать и туристический потенциал региона», - подчеркнул Дмитрий 
Ершов.

Участие в общественно-значимых и культурно-массовых меропри
ятиях

В феврале во всех городах области с размахом прошли народные 
гуляния, посвященные проводам Масленицы. Депутаты Законодатель
ного Собрания Иркутской области от ЛДПР Дмитрий Ершов, Георгий 
Любенков, Олег Кузнецов и Сергей Магдалинов и их помощники при
няли непосредственное участие в мероприятиях и сердечно поздравили 
жителей с этим замечательным праздником.

24 февраля в г. Усолье-Сибирское в честь 
Дня защитника Отечества для любителей ско
рости состоялись ледовые гонки. Организато
рами уже традиционной и полюбившейся гонки 
выступали депутат Законодательного Собрания 
от ЛДПР Олег Кузнецов и Вадим Кучаров - 
координатор Усолье-Сибирского городского 
отделения. На чемпионат собрались гонщики со всей Сибири, имени
тые спортсмены, мастера спорта, а также чемпионы России разных го
дов из Омска, Иркутска, Усть-Илимска, Читы и др.



Депутат Законодательного Собрания 
Иркутской области от ЛДПР Георгий Лю- 
бенков принял участие в чествовании лауре
атов и победителей Братского городского 
форума «Образование-2017». Форум, прохо
дивший в Братске в течение трех недель, 
стал презентационной площадкой для де

монстрации педагогических достижений в реализации основных 
направлений сферы образования города. Обращаясь с приветственным 
словом к участникам Форума, Георгий Любенков отметил, что Братск 
справедливо гордится талантливыми педагогами и высоким уровнем 
системы образования, а также выразил благодарность учителям и вос
питателям за подвижнический труд и высокие результаты в образова
тельном процессе.

4 марта, при поддержке координа
тора ИРО ЛДПР Виктора Галицкова и 
депутата Олега Кузнецова, Молодежная 
организация ЛДПР провела весенний 
танцевальный флешмоб в г. Усолье- 
Сибирское. Партийцы и жители города 
станцевали зажигательные танцы в тор
говом центре "Город мастеров".

22 марта координатор Иркутского 
регионального отделения ЛДПР Виктор 
Галицков принял участие в заседании клу
ба студентов третьего курса факультета 
политологии ИГУ. Ребята активно интере
совались жизнью партии, ее региональной 
и федеральной работой, а также высказы
вали свое мнение о политической ситуа
ции в стране.

Полуфинал областной школьной лиги КВН состоялся в Усолье- 
Сибирском. После окончания очередной игры областной школьной ли
ги Виктор Галицков вручил победителям полуфинала дипломы и по
дарки. А кроме того, предложил поддержку ребятам со стороны партии 
ЛДПР.

В Братске с 29 апреля по 1 мая состоялся межмуниципальный мо
лодежный форум «Братск молодежный», в котором приняло участие 
около двухсот молодых людей в возрасте от 14 до 30 лет из восьми му
ниципальных образований. Кроме братчан, на форум приехала моло
дежь из городов Усть-Илимск, Усть-Кут, Железногорск-Илимский , а 
также представители Братского, Нижне-Илимского, Чунского районов.



Форум организован отделом молодежной политики администрации 
Братска и МКУ «Центр молодежных инициатив» в целях выявления та
лантливой и социально-активной молодежи, содействия развитию дет
ских и молодежных объединений, поддержки молодежных инициатив. 
В рамках Форума, который проводится уже третий год подряд, состо
ялись тренинги, мастер-классы специалистов в различных сферах дея
тельности, ситуационные и деловые игры, физкультурные занятия. Ра
бота осуществлялась по семи направлениям: политика, бизнес, добро
вольчество, патриотика, студенческие отряды, творчество, медиа.

В работе форума принял участие 
депутат Законодательного Собрания 
Иркутской области Георгий Любенков.
На торжественном открытии форума , 
обращаясь с приветствием к молодежи,
Георгий Любенков отметил, что энер
гичные, талантливые и активные моло
дые люди очень нужны нашему разви
вающемуся региону. Кроме общефо
румных мероприятий, депутат принял участие в работе отдельных 
направлений в качестве эксперта по бизнесу и политике. Участие Геор
гия Любенкова в качестве эксперта форума «Братск молодежный 
»стало традиционным, депутат участвует в работе форума уже в тре-

В торжественных шествиях, посвященных 
годовщине Победы в Великой Отечественной 
войне, по всей территории области приняли уча
стие все депутаты Законодательного собрания ре
гиона от Олег Кузнецов, Дмитрий Ершов, Геор
гий Любенков и Сергей Магдалинов.

Экскурсию в День Братска Острожного организовали для старей
ших жителей города Братска при финансовой и организационной под
держке депутата Законодательного собрания Иркутской области Геор- 
гия Любенкова. Члены общества краеведов Братска, активисты, старо
жилы города отправились к месту затопления села Старый Братск.

Братский дом-интернат для престарелых и инвалидов посетил де
путат от ЛДПР Георгий Любенков. Уже не первый год Георгий Лю
бенков является председателем Попечительского Совета этого учре
ждения, регулярно интересуется жизнью Братского дома инвалидов и 
уже не раз оказывал учреждению помощь в решении бытовых и фи
нансовых вопросов. Самой значительной для дома-интерната стала 
помощь в устройстве комнаты для релаксации проживающих. Помеще
ние утеплили и снабдили вентиляцией для отдыха в любое время года.



Депутатами фракции ЛДПР были также подготовлены и проведе
ны:

В конце января была организована рабочая поездка в с. Подкамен
ная Шелеховского района и г. Слюдянка делегации Иркутского регио
нального отделения ЛДПР в составе депутата Законодательного Со
брания от ЛДПР Дмитрия Ершова, помощника депутата Государствен
ной Думы от ЛДПР Михаила Сазонова и координатора Иркутского ре
гионального отделения ЛДПР Виктора Галицкова. Главным вопросом 
встреч на местном уровне стало обсуждение проблем населения: без
работицы, трудоспособности населения.

- Прием граждан -  обязательная практика депутата, - рассказал 
Андрей Луговой. -  Очень много людей нуждается в помощи. Мы эту 
помощь предоставляем -  качественно и бесплатно.

Во время своего визита в регион депутат Государственной Думы 
ФС РФ Андрей Луговой провел рабочую встречу с депутатами Законо
дательного Собрания Иркутской области.

В рамках встречи руководитель фракции ЛДПР в Областном пар
ламенте Олег Кузнецов рассказал о проделанной работе, в частности -  в 
Усолье-Сибирском. Еще в начале 2016 года, как сообщил Олег Кузне
цов, Премьер-министром РФ было подписано Постановление о созда
нии территории опережающего социально-экономического развития 
(ТОСЭР) в Усолье-Сибирском. Результатом присвоения Усолью стату
са ТОСЭР стала большая совместная работа властей города и области, а 
также депутатов всех уровней от ЛДПР. Неоценимый вклад в нее внес 
депутат Госдумы Андрей Луговой. При этом за 2016 год было зареги
стрировано всего два резидента ТОСЭР , что по мнению Олега Кузне
цова говорит о слабой активности в работе со стороны губернатора и 
правительства области: «Убежден без поддержки региона, опираясь 
лишь на местный бизнес, развивать территорию будет сложно. Поэтому 
предложил депутатам Законодательного Собрания провести выездную 
сессию в Усолье-Сибирском по вопросам связанным с реализацией 
проекта ТОСЭР». Андрей Луговой отметил , что ТОРы безусловно 
находятся под контролем на федеральном уровне: « Но и администра
ция города должна использовать все механизмы для взаимодействия с 
областными чиновниками и предпринимателями».

18 марта в Иркутске на площади возле стадиона Труд прошёл ми
тинг-концерт, посвящённый годовщине вхождения Республики Крым и 
города Севастополь в состав Российской Федерации.

В мероприятии принял участие актив Иркутского регионального 
отделения ЛДПР: депутаты Законодательного Собрания Олег Кузнецов 
и Дмитрий Ершов, координатор ИРО ЛДПР Виктор Галицков, предста



вители молодёжной организации ЛДПР. Активисты молодёжной орга
низации ЛДПР приготовили специальные плакаты с тематическими ло
зунгами и раздавали партийные сувениры, которые с удовольствием 
принимали все участники митинга.

В начале июня прошла онлайн-встреча с депутатом Госдумы от 
Приангарья Андреем Луговым.

- Мы стараемся максимально использовать все возможности в ра
боте ЛДПР, что бы жители могли оперативно рассказывать о своих 
проблемах, не только местным депутатам, но и на прямую депутатам 
Госдумы от ЛДПР используя видеосвязь,- прокомментировал депутат 
ЗС Иркутской области, руководитель фракции ЛДПР в областном Пар
ламенте Олег Кузнецов, перед рабочей встречей с депутатом Государ
ственной Думы Андреем Луговым.

На встречу с депутатом Госдумы, в приемную ЛДПР в городе 
Усолье Сибирском, пришло много желающих принять участие в видео 
встрече. Среди присутствующих были усольские депутаты: Роман По- 
линкевич, Людмила Рогуленко, Вадим Кучаров. Пришли, и представи
тели ЖКХ, и предприниматели. По словам Олега Кузнецова, каждый из 
усольчан сегодня благодаря средствам современной коммуникации, 
имеет возможность задавать свои вопросы напрямую депутату Госду
мы.

Встреча началась рассказом Андрея Лугового о работе, которая 
ведется по обращению жителей города, связанная с острым вопросом 
по очистки от ртути промплощадки Химпрома в городе.

От Олега Кузнецова прозвучало предложение, связанное с Усоль- 
ским кадетским корпусом (напомним, что депутатский запрос на имя 
губернатора находится на контроле ЗС Иркутской области), рассмот
реть вопрос на площадке Госдумы, с представителями Минобороны о 
передачи кадетских корпусов в их ведомство. Потому что на сегодняш
ний день, очевидно, что Министерство образования Иркутской области, 
которое является собственником кадетского корпуса, с проблемами не 
справляется.

В завершении онлайн встречи Олег Кузнецов предложил внести 
поправки в Федеральный закон №44 от 01.01.2014 года, для того, чтобы 
приоритет при участии в тендере, направленном на обеспечение госу
дарственных и муниципальных нужд, осуществления закупок товаров, 
работ, услуг в городе, отводился местным предпринимателям, зареги
стрированных в местном муниципалитете.

12 июня вся страна отметила «День России». В честь праздника 
Иркутске и Усть-Илимске депутаты фракции ЛДПР и активисты пар
тии устроили для жителей праздничные митинги. Активисты партии



разыграли среди участников мероприятия викторину, где каждый 
участник получил ценный подарок от ЛДПР.

4 ноября на Площади 50 лет Октября в Иркутске про
шел праздничный митинг, посвященный Дню Народного единства.

В мероприятии приняли участие актив и сторонники ЛДПР, депу
таты фракции ЛДПР в Законодательном собрании Иркутской области в 
полном составе.

Оказание спонсорской (шефской) помощи

На новогодние праздники депутаты фракции ЛДПР и координа
тор ПРО ЛДПР Виктор Галицков не оставили без внимания детские са
ды Иркутского района. Бурдаковскому детскому саду подарили сти
ральную машину-автомат, Пивоваровскому - игрушки. Теперь дошко
лята играют с машинками и куклами, занимаются с мячами, скакалками 
и обручами, совершенствуют свои навыки при помощи наборов парик
махера и мулежей овощей и фруктов. Помимо же этих радостных и по
лезных мелочей у детского сада накануне Нового года появилась соб
ственная 3-х метровая елка, которая будет радовать воспитанников не 
один год.

Интересным событием в жизни усольских ребятишек из "Центра 
помощи детям" стала поездка в Иркутский областной краеведческий 
музей, на выставку популярного во всем мире микроминиатюриста 
Анатолия Коненко. Возможность посетить экспонаты миниатюрных 
копии известных произведений живописи, часть которых занесены в 
книгу рекордов Гиннеса, появилась у воспитанников "Центра помощи" 
благодаря поддержки депутата Законодательного Собрания Олега Куз
нецова.

В Доме культуры поселка Горячий Ключ благодаря депутату Оле
гу Кузнецову и координатору ПРО ЛДПР Виктору Галицкову установ



лен бесплатный безлимитный Интернет. Кому-то это может показаться 
незначительным событием, для поселка же это -  настоящее достиже
ние, а для кого-то из его жителей -  воплощение мечты.

Депутаты ЛДПР наградили победите
лей детского регионального конкурса "Бай
кальская звезда". Депутаты подготовили 
подарки победителям: это портативные ак
кумуляторы и наушники для сотовых теле
фонов, фены, настольные интеллектуаль
ные игры, сладкие пироги и др. Депутатов 
поблагодарила за помощь и поддержку дет

ского творчества заместитель министра социального развития, опеки и 
попечительства Иркутской области Татьяна Плетан и вручила им бла
годарственные письма.
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Депутаты фракции ЛДПР и координа
тор ПРО ЛДПР Виктор Галицков оказали 
спонсорскую помощь Пивоваровской школе. 
Были проведены работы по застеклению 
окон с северной стороны школы. Именно с 
этой стороны и была основная проблема: ок
на там сгнили и вываливались. Ремонтные 
работы по замене старых окон продолжают
ся.

Установку сантехники в помещении межрегионального благотво
рительного фонда «Единство» в Братске оплатил депутат Законода
тельного собрания Иркутской области Георгий Любенков. Как расска
зала координатор фонда Галина Омелянчук, сантехника понадобилась 
для реализации проекта «Кулинарная макарена», в рамках которого 
учатся готовить дети с ограниченными возможностями здоровья (ДЦП, 
с плохим зрением, слабослышащие и т.д.). За одно занятие около 20 ре
бят могут научиться самостоятельно готовить какое-либо блюдо, что 
пригодится им в жизни, поможет социализироваться в обществе.

Галина Омелянчук рассказала, что Георгий Любенков помогает 
фонду на протяжении семи лет с момента его открытия. Когда фонд по
лучил в безвозмездное пользование помещение в здании бывшей дет
ской поликлиники, депутат привлекал местных предпринимателей для 
оказания помощи по оплате строительных и электротехнических мате
риалов и оборудования. Когда фонд не успевает отправить документы 
на гранты, парламентарий оплачивает в курьерской компании экспресс- 
отправку. На дни рождения фонда Георгий Любенков присылает по
дарки.



Финансовую помощь Братскому дому-интернату для престарелых 
и инвалидов оказал депутат Законодательного Собрания от ЛДПР Геор- 
гий Любенков. Самой значительной для дома-интерната стала помощь 
в устройстве комнаты для релаксации проживающих. Помещение утеп
лили и снабдили вентиляцией для отдыха в любое время года.

«Собери ребенка в школу» - ежегодная акция, которую поддер
живают депутаты в канун начала учебного года. В этом году в рамках 
акции более тысячи ребятишек получили самую разную помощь в под
готовке к школе -  школьная форма, тетради, дневники, ручки, портфе
ли, мячи, обувь и другое.

Руководитель фракции ЛДПР 
в Законодательном Собрании 
Иркутской области

О.Н. Кузнецов


